

RESUMEN nacional



Valencia: "Pudo haber traslados previos"

El caso que afecta a la Fuerza Aérea (FACh) por tráfico de drogas ha traído varias reacciones. Una de ellas es la del fiscal nacional, Angel Valencia, quien señaló que "es perfectamente plausible pensar que pudo haber traslados previos (...) Ocurre con mucha frecuencia en estos casos, de que bandas de este tipo, que se dedican a este tipo de delitos, prueban rutas, ¿no? Y van aumentando los volúmenes de lo que trasladan".



Cumplidos de Petro a Jara desatan críticas

Este lunes se desarrollará en Santiago la cumbre internacional Democracia Siempre, que reunirá a líderes progresistas de Sudamérica y España. Pero el reciente pronunciamiento del presidente colombiano, Gustavo Petro, en favor de la candidatura a La Moneda de Jeannette Jara generó críticas de la oposición chilena y cuestionamientos de la cita que tendrá como anfitrión a Gabriel Boric.

Escándalo judicial por liberación de imputado por sicario

Un terremoto en el Poder Judicial y también en el Gobierno generó la revelación de que uno de los tres imputados por el asesinato de un empresario del barrio Meiggs, en un presunto sicariato por el que se pagaron 30 millones de pesos, fue liberado al día siguiente de quedar en prisión preventiva por determinación del Octavo Juzgado de Garantía de Santiago, encabezado por la jueza Irene Rodríguez. El error partió por la modificación del nombre.



Jueza por sicario: "No me asusta nada"

La magistrada Irene Rodríguez, del Octavo Juzgado de Garantía de Santiago, quien se encuentra en el foco de la polémica tras firmar la orden de liberación del presunto sicario Osmar Ferrer, dijo que las diligencias "se encuentran dentro de lo normal" y que "no me asusta, ni nada". Destacó que "sería muy inconsecuente" de su parte dar a la libertad al imputado, cuando durante la audiencia dictó la prisión preventiva para el acusado y dos más.



Matthei denuncia campaña en su contra

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, acusó al Partido Republicano de realizar "una campaña en mi contra que es asquerosa", palabras que surgen tras las declaraciones del presidente del partido, Arturo Squella, quien afirmó que la exalcaldesa continuará bajando en las encuestas. La carta presidencial dijo que se han editado videos suyos para que parezca que tuviera Alzheimer.